

Die Autoren dieses Sonderhefts

Florian Frommherz

Florian Frommherz arbeitet bei Microsoft Schweiz als Identity- und Access-Consultant und unterstützt Enterprise-Kunden bei Architektur und Design von modernen Zugriffslösungen – auch für den Einsatz in und mit der Cloud. Zuletzt betreute Frommherz mehrere schweizer Großkunden beim Erstellen einer Hybrid Identity für die Cloud. Darüber hinaus beschäftigt er sich mit AD- und GPO-Performance und der Planung und dem Design neuer Gesamtstrukturen und Domänen.



Mathias Hein

Mathias Hein ist freier IT-Berater und Fachautor und verfügt über mehr als 25 Jahre Berufserfahrung im Bereich der Netzwerke. Daneben ist er an mehreren Hochschulen als Lehrbeauftragter tätig. In Fachseminaren vermittelt er als Trainer und Referent Know-how in den Themenbereichen Switching, TCP/IP, Voice over IP, Carrier Ethernet und Netzmanagement. Als Autor im Fachbuchbereich und in den einschlägigen Fachzeitschriften trägt Hein regelmäßig zur Wissensvermittlung bei. Die Kombination seiner fachlichen Kompetenz und innovativen Herangehensweise an marktwirtschaftliche Gegebenheiten führt Hein im Netzwerkbereich zu wegweisenden und interdisziplinären Analysen.



Benjamin Pfister

Benjamin Pfister ist ausgebildeter IT-Systemelektroniker. Nach seiner Tätigkeit als Servicetechniker bei der Deutschen Telekom AG ist er seit 2011 als Systemadministrator für Telefonie und Netzwerk bei der Stadt Kassel tätig. Des Weiteren schreibt er für das Bundesministerium des Innern, Bau und Heimat Empfehlungen für den öffentlichen Sektor im Bereich LAN und VoIP. Seit dem Jahr 2016 ist er Eigentümer der Pfister IT-Beratung. Sein Tätigkeits schwerpunkt liegt in den Bereichen Routing/Switching, Security und Unified Communications, in denen er auch über diverse Zertifizierungen verfügt.



Thomas Joos

Thomas Joos beschäftigt sich sein ganzes Berufsleben mit der IT. Nach dem Abitur und Informatik-Studium war er als IT-Administrator, IT-Leiter und als selbständiger Consultant tätig. Mittlerweile arbeitet er als Autor für IT-Themen für diverse Verlage, Zeitschriften und Online-Portale. Neben Microsoft-Produkten und der Sicherheit in Netzwerken beschäftigt er sich intensiv mit Smartphones und Tablets sowie verschiedenen Cloudbereichen.



Christian Schulenburg

Christian Schulenburg ist seit über 15 Jahren in der IT tätig und war langjähriger MVP für Exchange. Nach dem Start als Fachinformatiker für Systemintegration und einem FH-Studium der Wirtschaftsinformatik war er unter anderem technischer Leiter für die IT eines internationalen Pharmaunternehmens sowie als IT-Referent beim DVZ Datenverarbeitungszentrum Mecklenburg-Vorpommern GmbH für die interne IT verantwortlich. Aktuell arbeitet er als CTO bei FERRO PHARMA in Hamburg, wo er die internen Abläufe mit einer starken Cloudausrichtung digitalisiert. Seine Tätigkeitsschwerpunkte liegen darüber hinaus bei Salesforce sowie bei Microsoft-Technologien und dabei insbesondere auf Exchange.

